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Kintsugi 2021
McLaren Vale, Australie

Centré sur des vignes en gobelet plantées en 1922 à Clarendon, ce vin rend hommage au
patrimoine de vieilles vignes de McLaren Vale avec une touche contemporaine : clarté plutôt que

lourdeur, saveur plutôt que sucrosité, structure plutôt que démonstration.

Vinification

Composé de  55 % Grenache, 35 % Carignan et 10 % Mataro, Kintsugi est issu des
meilleures cuvées du millésime, sélectionnées pour leur pureté, leur ligne tannique et
leur capacité à vieillir harmonieusement. Le Grenache provient des plantations de  
1922 à Clarendon ; le Carignan de la parcelle The Chase du domaine ; le Mataro est
conduit en sec.

Les vins ont été élevés en  vieux fûts (puncheons) sur lies fines pour gagner en
texture sans apport marqué de bois, puis ont passé  un an en bouteille avant la
commercialisation. Mis en bouteille  non collé mais filtré à  14,8 % vol. en  décembre
2021. Servir à  16 °C, généreusement carafé, pour révéler les épices, les floraux et la
longueur minérale.

Le saviez-vous ?

Kintsugi est l'art japonais de la « jointure dorée », qui consiste à réparer des
céramiques brisées avec de la laque saupoudrée d'or, valorisant ainsi les
imperfections. Ce nom reflète la philosophie de ce vin : assembler les  meilleures
parcelles afin que l'ensemble dépasse la somme de ses parties.

Notes de dégustation

Robe Rubis profond avec un cœur sombre ; reflets éclatants en bord de verre.•
Nez Cerise rouge, rose et herbes sauvages, cardamome et cinq-épices issus du
Grenache de vieilles vignes ; nuances de violette et de fruits bleus apportées
par le Mataro.

•

Bouche Longue, stratifiée et tendue ; cœur croquant de fruits rouges, tanins
sableux persistants et acidité vive portés par une finale minérale et savoureuse.

•
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Alcool :14,80 %

Composition: 55% Grenache, 35% 
Carignan, 10% Mataro
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Robert Parker (RP) :   97 Points   (2021)  
Hailing from the magnificent 2021 season, the 2021 Kintsugi Grenache is lead by Grenache (55%),
Carignan (35%) and Mataro (10%). Aromatically, the wine leads with dried herbs and wild game, arnica
root and even mustard seed. This is exotically spiced, savory and has a real "of the earth" feeling, without
being rustic or unpolished. The tannins are more sinewy and lean than in other cuvées tasted here today,
however this definition in the mouth is attractive and certainly more "classically styled," if that is indeed a
valid descriptor. This is bloody, bony and autumnal in its way. It has notes of cracked leaf litter, iodine,
ferrous and ironstone. The fruit is Smart Grenache and estate-owned Carignan, both co-fermented, and
the Mataro is from Springs Hill. 14.8% alcohol, sealed under screw cap.  
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